
 
 

 
COMITE de EMPRESA INFORMA 

 

 
Enhorabuena a la plantilla, por su alto nivel de 

participación y dignidad demostrada en estos paros 
parciales. 

 
Hemos finalizado los paros que teníamos aprobados y es 

momento de hacer  una valoración del seguimiento de paros realizados 
en febrero y marzo.   

 
A pesar del escenario hostil que la empresa y sus acólitos crearon para 

evitar el seguimiento de los paros, la entereza, concienciación y dignidad de 
la mayoría de la plantilla, han hecho que estos, se hayan realizado casi sin 
incidentes y con una alta participación, la media en todos estos fines de 
semana ha estado cercana al 100% en todas las secciones, salvo 
Inspección que no la han secundado, poniéndose nuevamente al lado de la 
empresa.   

 
A la Dirección de Avanza su campaña de reparto de panfletos y 

boletines entre la plantilla instándonos  a que no secundáramos los paros, 
además de mentir sobre las reivindicaciones laborales y económicas de la 
plantilla, no le ha servido de nada. 
 
  El comité de huelga rechazamos la actitud que la empresa 
mantiene. Su actuación se debe a la falta de argumentación ante las 
propuestas de los trabajadores, prolongando el incumplimiento del convenio 
actual y de los pliegos de condiciones que rige la concesión de la contrata 
del servicio de autobús urbano. 
 

Está claro que la empresa no quiere negociar bajo el principio de 
buena fe y ello dificulta cualquier medida, por parte de este comité, para 
aminorar los paros que se están realizando en la actualidad y que vamos a 
seguir manteniendo. 

 



Durante esta semana además de la importante manifestación realizada 
por los trabajadores del tranvía y de autobuses urbanos de Zaragoza, se han 
mantenido reuniones con los grupos municipales de PSOE, ZEC y VOX, y 
esta semana que viene ya hay concertada otra reunión con Podemos-Equo 
y CHA. 

 
Hasta la fecha, los diferentes grupos municipales están receptivos y, a 

su vez, preocupados por la situación que se está viviendo en los dos medios 
más importantes de transporte colectivo, debido a la intransigencia de las 
representaciones empresariales de ADO/Avanza en las dos empresas 

 
En cuanto a la actitud del Equipo de Gobierno, esperamos a la reunión 

concertada con la Vicealcaldesa, por lo que no queremos adelantar 
acontecimientos. 

 
Por nuestra parte, a pesar de que la empresa rompió las 

negociaciones, en el SAMA, seguimos esperando sentados en la Mesa de 
negociación, a que la empresa, cuando tenga verdadera voluntad 
negociadora, vuelva a esta mesa de la que nunca debería haberse 
marchado.  

 
Mientras tanto, continuaremos con la actividad sindical conjunta, con 

los compañeros del tranvía, en aras de conseguir que la empresa vuelva a 
sentarse a negociar. 

 
Entendemos que es la única forma de alcanza la firma de un nuevo 

convenio, puesto que si las dos partes no se juntan para hablar y negociar, 
difícilmente se puede alcanzar acuerdos que hagan posible la firma del 
convenios.  

 
Este es el camino. La única lucha que se pierde, 

es la que se abandona. 
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